
一季度全市建筑业企业总产值55.5亿元
本报讯日前，记者从市建管

局了解到，今年1至3月份，全市

实现建筑业企业总产值 55.5亿

元，新接工程824个，新开工面积

407.8万平方米，其中高层建筑

684个、超高层105个。全市建筑

业呈现出良好的运行质态。

今年以来，我市建筑业按照打

造“千亿级建筑业”的要求，紧紧围

绕做大做强做优建筑业的思路，狠

抓外部市场拓展，在集中优势兵

力，继续巩固北京、上海、南京、天

津、苏州等传统优势市场的同时，

加大对周边二、三、四线城市建筑

市场的辐射延伸力度，扩大市场覆

盖面。今年以来，弘盛集团、润扬公

司、扬州统一等企业分别在山西运

城、湖北黄岗以及我省的泰州、徐

州当地开辟了新市场。

为力促企业转型升级，调优企

业结构，在市建管局牵头组织下，

(下转二版）

基层党组织接受“定级打分”
本报讯日前，记者从市委组织部了解到，3月

底，我市已基本完成对行政村、社区、机关事业单位、

企业、社会组织等不同领域基层党组织的分类定级

工作。分类定级结果分为“好”、“较好”、“一般”、“较

差”四个等级，也可分为“先进”、“一般”、“后进”三个

等级。分类定级按百分制评分方式进行。

此次对基层党组织进行定级打分，主要是按照

基层党组织“五个好”的标准（一个好的带头人、一

个好的发展思路、一个好的工作制度、一个好的工

作阵地、一个好的保障机制），并综合考虑基层党

组织的功能定位、职责责任，确定落实“党组织带

头人、工作思路、工作制度、活动阵地、保障机制、

工作业绩、群众评价”等7项分类定级指标。定级结

果将在一定范围内公示。 殷朝刚
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“全球眼”对重大项目建设实时“现场直播”
本报讯9日，记者在泰威水力、艺霖电池

片等10亿元以上重大项目建设现场看到，

电信部门的技术人员正在项目建设现场安装

“全球眼”视频实时传送设备，两台摄像机分

设在项目现场的不同方位……

据市重大办有关负责人介绍，在重大项

目建设现场安装视频实时传送处理设备，是

落实扬州和高邮市主要领导具体工作要求、

督查监控重大项目建设情况的一项“动真碰

硬”的创新举措。以往要了解重大项目建设进

展情况，只有通过听汇报或现场督查的形式

获得，而现在则有实时图像为证。电信部门将

运用技术手段，把每个项目现场建设情况的

24小时摄像画面同步传送到扬州电信“全球

眼”平台，扬州市领导和相关部门以及我市领

导和相关部门，只要登录相关“窗口”，就可在

线实时看到每个项目现场的建设情况。在场

的技术人员说：“装上‘全球眼’，你的办公楼

砌了两层，就只能说两层，如果你说三层的

话，现场图像一看就知道……”

据了解，我市重大项目现场监控设备安

装工作，采取分批实施、逐步到位的方式进

行。泰威水力、艺霖电池片、迅达重工、波司登

物流园等4个10亿元以上重大项目被列入

第一批“现场直播”对象，相关设备安装工作

将于15日前结束、17日前调试并网“直播”。

接下来，还将对光明特种电缆、振兴微通道铝

管、海德森智能电网储能设备、凯诺新能源、

波司登大酒店、狮城钢材城等重大项目进行

“直播”设备的安装。

“全球眼”监控设备的安装，对项目实施

单位、挂钩领导以及相关责任人很有压力。但

他们纷纷表示，有压力才有动力，“现场直播”

既是对项目建设的展示，也是对工作的督促，

同时更是对干部能力作风建设的检验。

据了解，今年，我市5亿元以上开工建设

的城建项目、服务业项目，以及10亿元以上

开工建设的工业项目，也都将被列入“现场直

播”对象。 殷朝刚 冯广东
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———访第八届中国双黄鸭蛋节后勤接待组组长郑舟
记者从第八届中国双黄鸭蛋节后

勤接待组了解到，“节庆”期间，预计将

有300多位嘉宾来邮。为此，后勤接待

组早早落实来宾的食、宿、行等事宜，

让客人吃得好，住得舒心，走得满意。

第八届中国双黄鸭蛋节后勤接待

组组长、市委办副主任、市接待办主任

郑舟向记者介绍，来宾的就餐和住宿

主要安排在华侨国际大酒店，他们已

将4月17日开幕式当晚的晚宴预订

好。宴会上的菜肴也与酒店协商敲

定，大多是具有高邮地方特色的淮

扬名菜，如蟹粉狮子头、汪豆腐等，

还请来卫生监督部门做好卫生监督

工作，既要让菜肴色香味俱全，更要

确保食品卫生安全。(下转二版）
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本报讯 日前，记者从市城建部门获

悉，第八届中国双黄鸭蛋节城建项目集中

开、竣工仪式将在北澄子河风光带举行。目

前，风光带建设已进入竣工倒计时阶段。

记者在现场看到，北澄子河风光带大

型施工机械已退出现场，取而代之的是成

群忙碌着的工人。据工程总监理钱恕介

绍，该工程共分四区进行建设：一区从文

游台至金桥路，为历史人文区；二区从金

桥路至沿河西路，为现代风貌区；三区从

沿河西路至珠光路，为未来核心区；四区

从珠光路至外环，为滨水生态展示区。

目前，四个区域施工进展顺利，驳岸、

漫步道、便捷通道、土方整形等工作已全

部结束，绿化栽植工作正在有序进行。同

时进入最后施工阶段的还有北澄子河畔

的两座会所，分别坐落在工程的二区和三

区，二区会所为仿古建筑风格，与周边廊

亭相连，与文游台古建筑相匹配；三区会所

则为现代风格。为确保工程按质如期完工，

施工单位正加班加点工作，丝毫不敢懈怠。

马越 姚静
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金春林出席并讲话
本报讯 10日下午，我市召开和谐社区建设工

作推进会，总结近年来我市和谐社区建设情况，部署

今年及今后一个时期的和谐社区建设工作。市委副

书记金春林要求，要强化基础，创新服务，全面推进

和谐社区建设。副市长孙建年主持会议。

金春林对我市近年来和谐社区建设工作取得

的成绩给予充分肯定。他指出，2012年是市委市政

府提出的“基层组织建设年”，也是我市和谐社区

建设促进年，做好今年的和谐社区建设工作责任

重大。金春林要求，要强化基础，创新服务，全面

推进和谐社区建设。要着力开展社区创先争优活

动，组织开展学习型社区党组织建设、和谐社区

建设、廉政文化进社区示范点创建等活动；着力创

新城乡社区建设体制机制，全面推进“一委、一居、

一站、一办”社区服务管理新模式， (下转二版）
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本报讯昨日，扬州市督查组

来邮，对我市创建国家生态市相

关工作进展情况及省环保厅反馈

意见落实情况等进行督查。副市

长朱莉莉参加活动。

当日上午，扬州督查组实地

查看了临泽镇镇区入口绿化美化

工程、临川河风光带、垃圾中转

站、污水处理厂等以及马棚镇垃

圾中转站和污水处理厂。

下午，扬州督查组听取我市

创建国家生态市工作汇报。朱莉

莉说，我市一直强势推进生态

市创建工作，取得了阶段性成

效，城乡环境基础设施建设稳

步推进，重点治污工程建设进

展顺利，生态创建工作取得明

显成效，一些突出环境问题得

到逐步解决。同时，根据省环保

厅的反馈意见，我市迅速研究制

定了整改方案，逐项明确目标、

措施和序时进度，目前各项整改工作已全部

完成，形成了整改报告，具备了迎接国家技

术评估的条件。

扬州督查组对我市创建国家生态市所做

的大量工作表示充分肯定，并希望我市要进一

步统一思想，提高认识，增强创建工作的责任

感和紧迫感；要围绕创建目标，倒排时间表，坚

决打赢创建国家生态市攻坚战。 陈荣 雷森
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就政府工作报告征求部门意见
本报讯10日下午，市长方桂林主持召开相关部门

负责人座谈会，对市第十四届人民代表大会第一次会议

上的《政府工作报告》（征求意见稿）征求部门修改意见。

在广泛听取与会人员发言后，方桂林表示，要对

各部门提出的修改意见进行认真梳理吸纳，力求《政

府工作报告》篇幅精练精干，数字准确详实，目标明

确具体，路径科学可行。同时，方桂林要求，要进一步

完善充实“报告”中有关“科技创新、人才培养、转型

升级、重大项目、城乡统筹、基本现代化”等部分章节

内容，使《政府工作报告》成为一个引领发展、凝聚人

心、鼓舞斗志、催人奋进的报告。

座谈会上，政府办负责人对《政府工作报告》的

起草情况作了说明。 殷朝刚

今日总值班
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